



ARMA BANGKITKAN KARYA OPHEUSDEN

MENGAWALI tahun 2014, museum ARMA, Ubud, Gianyar kembali menampilkan karya perupa terkemuka asal Eindhoven, Belanda, Jan Peter Van Opheusden, 73. Rencananya acara akan diresmikan pada 25 Januari 2014. Pameran yang mengusung tema klasik *Banten* sejatinya meretas intuisi dalam karya Jan Van Opheusden.

Persahabatan Agung Rai, dari Museum ARMA, dengan Jan Peter Van Opheusden dalam rentang lima tahun terakhir, berlangsung dalam kedekatan rasa yang saling memahami. Dari karya yang akan dipamerkan rata-rata mencerminkan refleksi pertautan warna yang cerdas, juga saling memberi kekuatan satu sama lain.

Pameran yang mengusung tema klasik *Banten* ini secara visual tidak tampak dipaksakan. "Kami memang lebih menghargai proses yang bertumpu pada rasa personal. Sehingga karya yang muncul

Kami memang lebih menghargai proses yang bertumpu pada rasa personal. Sehingga karya yang muncul merupakan bagian dari jiwa dan ketulusan senimannya."

Agung Rai

merupakan bagian dari jiwa dan ketulusan senimannya," tutur Agung Rai, dalam keterangannya, kemarin.

Pengamat seni rupa Jean Couateau, dalam pengantar pameran ini berpendapat bahwa melihat lukisan Jan Van Opheusden pasti ekspresi visual melibatkan peran pengalaman sensorik.

Nah, adanya sentuhan "rasa" inilah, yang menerbitkan minat untuk menikmatinya. Jean Couateau menyebut Jan Peter Van Opheusden sebagai "Master Intuisi". "Karya Jan Peter, menyajikan ekspresionis rupa yang lain. Adanya jiwa, gerak rasa atau modes di luar bentuk figur abstrak dengan sapuan warna yang mengalir demikian hidup," jelasnya.

Seperti diketahui, Jan Peter Van Opheusden, lahir di Belanda pada 1941, lulus di Akademi Eindhoven, jurusan Industrial Design. Sempat berkarir sebagai guru gambar dan seni ukir, akhirnya menggeluti profesi sebagai pelukis independen di awal 1980 an.

Karya-karyanya tersebar di sejumlah kolektor ternama di Belanda, Jerman dan Perancis. Sejumlah selebritis seperti Tina Turner, Tony Curtis dan Roger Moore, juga menyimpan karya Jan Peter. (dwi/pit)

KHAS: Karya lukis Jan Peter Van Opheusden ini akan dipamerkan di museum ARMA, Ubud, Gianyar.

